



13.09.2018

PUBLIKUMSMAGNET SCHADENTALK

Deutlich mehr als 1.000 Besucher, ein extralanger Talk und lebhaft, kontroverse Diskussionen. Der Schadentalk 2018 auf der Automechanika ging heute mit starken Eindrücken zu Ende. Auf den Bühnen kamen echte Streitthemen zur Sprache, durchweg hochspannend.

Es wurde über Arbeitszeitwerte in den Kalkulationssystemen gestritten. Die Prüfdienstleister ControlExpert und Claims Controlling stellten sich der kritischen Auseinandersetzung. Besonders emotional wurde es beim Statement von Uwe Schuffenhauer, der als Betriebsleiter aus Dresden eindrucksvoll beschrieben hat, wie er sich Tag für Tag mit zahlreichen Rechnungskürzungen „herumschlagen“ muss. Wir werden in unserem Newsletter morgen früh in vielen Video-Interviews ausführlich über den inhaltsstarken Schadentalk berichten.

Unser Branchenevent hat sich mit seiner dritten Auflage zu einem echten Publikumsmagneten auf der Automechanika entwickelt. Besonders klasse: Es waren sehr viele junge Betriebsnachfolger, Werkstattleiter und Mitarbeiter in Frankfurt mit dabei – die zweite Generation, die auch in den nächsten Jahrzehnten im Schadengeschäft aktiv bleibt.

Auch in den sozialen Netzwerken verfolgte die Branche unsere Live-Übertragung auf der Facebook-Seite [colornews.de](https://www.facebook.com/colornews.de). Innerhalb kürzester Zeit schauten sich mehr als 1.500 Nutzer die Schaltung aus Frankfurt an. **Der Beitrag bleibt bei Facebook abrufbar.**

Wir haben uns sehr über die positive Resonanz auf unseren Talk gefreut und sagen: Herzlichen Dank, dass Sie sich auf den Weg nach Frankfurt gemacht haben, um das größte Branchenevent des Jahres mit zu erleben.

Christian Simmert